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Несмотря на то, что цены на|^
все составляющие асфальта — ще-

бень, отсев, битум — повысились

практически в три раза, заказов^
на ремонт дорожного покрытия в;^
городе не убавилось, а скорее на-1^
оборот, их стало больше. И сегод : ;$
ня подразделения СПМК-251 уло-;$
жили уже порядка 10 тысяч тонн|5
асфальтной массы. Капитально !s
ремонтируются участки дорог по ^
улицам Гагарина, Спортивная. С ;$
понедельника начнутся работы по

маршруту автобуса № 1 от улицы

Заводская до автозаправочной!^
станции. Поправят дорожное по- 1̂
крытие и на улице Ленина. В пер-;$
спективе, помимо городских дорог,

по договору с цементным заводомл
rnn/irf.OCl   «Г  I?СПМК-251 выполнит работы п<

укладке асфальта в садов

Товариществе «Здоровье». ч

&

я
НА СНИМКАХ: те, кто строит;^

дороги, — Н. В. Сергеева, Г. И.!$

Филиппова, А. Ф. Егоров.

I
Справились
с заданием
полугодия

Сланцевчанам хорошо

знакома продукция консерв-

ного завода, который выпус-

кает сегодня до 15 наимено-

ваний консервов, варенья,

безалкогольных напитков. За
полугодие коллектив пред-

приятия при плане 1965 ты-

сяч рублей произвел товар-

ной продукции на 2271 ты-

сячу рублей, тогда как за

этот же период прошлого го-

да в сопоставимых ценах бы-
ло выпущено изделий толь-

ко на 2079 тысяч рублей.
Рост составил 9 процентов.

Отправлено в торговую сеть

2133 тысячи условных ба-
нок и 85 тысяч бутылок с

готовой продукцией.

Нак .

шахтеры
. За шесть месяцев текуще-

го года коллективы шахт

объединения «Ленинград-
сланец» справились с пла-

ном по добыче только на 99
процентов. При плане в

2115 тысяч тонн было выда-

но иа-гора 2094,7 тысячи
тонн сланца. Проходчиками
объединения при плане

58840 метров пройдено
57362 метра горных вырабо-
ток, что составляет 97,3 про-
цента выполнения ранее на-

меченных нормативов. Одна-
ко в целом план по выпуску
товарной продукции выпол-

нен на 101,3 процента, а по
товарам народного потребле-
ния на 107,9 процента.

Наиболее удачно по всем
показателям сработала шах-
та № 3, где план по добыче
выполнен на 100,1 процента,
а по проходке на 101 про-
цент. Лучшей бригадой на
шахте, как и всегда, являет-
ся бригада проходчиков, воз
главляемая Ю. В. Погорело
вым, которая выполнила
план на 107,2 процента.

Д. ДМИТРИЕВ.

Г*1 РО ЧИТАЛ заметку в газете

I I «Знамя труда» «Что сыплется

на наши головы?» и захотел

узнать, как же так происходит,
что нашу сланцевскую картош-

ку, якобы чем-то зараженную,

в Ленинграде запретили про-
давать, а у нас нет. Выходит,
ленинградцам это может повре-

дить, а нам? И почему скрыли

об этом факте руководители
торговли? Где же гласность?
Хотелось бы знать, почему

партаппарат, имея данные об-
следования воздуха и почвы,

скрыл их от горожан.

А то, что в воздухе нашем

витают вредные .химические
элементы, я и без анализов мо-

гу сказать. Не понятно, куда

смотрят наша санэпидстанция

и комитет по охране природы.
Я давно стал замечать, что в

наших садах быстро вырожда-

ется картофель. Много стало

корявых и больных клубней со

всевозможными наростами.

Огурцы зачастую, не начав

цвести, опадают, свекла и лук

идут в ствол, листья покрыва-
ются желтыми пятнами, усы-

хают.

А посмотрите, что делается
с яблонями. Весной все они
так обильно цвели, но на мно-
гих яблок если с десятка два
наберется, и все. Все цветки в

одночасье вдруг пожухли, по-
коричневели и отвалились.

То же произошло с вишнями.

И вообще, чем дольше наша
земля находится рядом с таки-
ми предприятиями, как заводы
«Сланцы» и цементный, тем
менее она отзывчива на челове-
ческую заботу. Видно, много в
ней накопилось вредных для
растений элементов. А мы ра-
стим и едим на ней корнепло-
ды и всякую зелень.

Я часто дежурю у завода
«Сланцы», охраняю материаль-

ные склады шахты «Ленин-
градская» и вижу (это бывает
после 21 часа), как с камер
печного цеха идет желтый газ,

который летит чаще всего на
Лучки. То трубы дымят чер-
ным дымом, то желтовато-чер-
ным. И так бывает очень ча-
сто. По-моему, там осущест-
вляется ремонт или продувка
камер, и все выпускается в
воздух. Так и на ГГС дымят
«на свечу». А ведь этими вред-
ными выбросами дышим мы и

природа.

Почему же никто не борется
с этим? Почему никто не спра-

шивает с тех, кто так безо-
бразничает, а только все раз-

водит руками, греша на приро-

ду, которая де сама по се-

бе сбрасывает на нас кислые

дожди.

Считаю, что нужна незави-
симая организация, которая не

будет делать тайны о том, чем

вают завязи огурцы, свекла и

лук стрелкуются, а на яблонях
почти нет плодов. Дело тут,

скорее, в агротехнических про-

счетах да в погодных особен-
ностях, чем в наличии вредных

веществ в почве. Хотя они то-

же могут быть, если вносить в

почву под картофель излишки

навоза и торфа, других удо-
брений, если одну культуру

Чем дышим,
о том и пи :

мы дышим и что и кто выбра-
сывает в атмосферу? Хотя, ес-

ли честно говорить, вся прав-

да тоже порой вредна. Так да-
вайте меньше говорить, а

больше делать; Этот свой при-
зыв я обращаю к главным ли-

цам города, которые, между

прочим, тоже живут на этой
земле и дышат одним с нами
воздухом.

Н. ГАЛКИН,
пенсионер.

Комментирует письмо по на-

шей просьбе старший агроном
района по защите растений
Любовь Владимировна ВА-
СИЛЬЕВА.

Обойду стороной вопро-

сы, касающиеся содержания в
воздухе и почве вредных хими-
ческих элементов, поскольку

это в компетенции других
служб, а именно санэпидстан-
ции и природоохраны. Коснусь
лишь предположений автора
письма по поводу того, что у
него на участке вырастает
уродливый картофель, сбрасы-

возделывать на одном и том же

месте по несколько лет, если
не заниматься сортообменом,
если не соблюдать сроки по-

садки и полива и т. д. Автор
жалуется, что свекла и лук у

него стрелкуются. А между

тем рядом, у его соседа, они,

может быть, прекрасно себя
чувствуют и даже радуют глаз.

Зато у того не так обильно ра-
стут огурцы, кто-то сетует, что

мало завязей на томатах. При
этом ему и невдомек, что эти
культуры очень чувствитель-

ны к составу почвы и требуют
чередования в теплице или

парнике.

Очень большое влияние на

развитие и формирование пло-

дов оказывают и погодные ус-

ловия. И автор письма, и все

сланцевчане, наверное, отме-

тили про себя, какими теплы-

ми были три года подряд зи-

мы. В таком режиме вредите-

ли и бактерии весьма живучи

и кочуют из лета в лето. Сни-
ми надо бороться всеми доступ-

ными средствами: где химика-

тами, где золой, табаком, бот-

вой различных растений. За-
метьте: кто обработал вовремя

яблони и другие фруктовые
деревья специальными раство-

рами от фитофторы и буристой
пятнистости, у того нынче яб-
лок полно, как в любой уро-

жайный год.

Автор пишет, что во всем

виноваты сланцеперерабатываю-
щий и цементный заводы. Не
спорю, подарком судьбы их

присутствие в черте города ни-

как не назовешь. Но вот, ска-

жем, в Шушарах нашей же об-
ласти нет ничего подобного, а

и там все эти явления налицо.

И сотрудники расположенной
там областной станции защиты

растений, с которыми я про-

консультировалась по поводу

этого письма, объясняют это

погодными сюрпризами. Дале-
ковато от нас и садоводство

«Здоровье», а там тоже при-

сутствуют все эти явления.

Ну, а чтобы убедиться в

том, есть или нет вредные эле-

менты в почве, всем, кто это

хочет знать, надо отобрать
пробы единолично или коллек-

тивно и свезти на анализ в

Пушкин, где располагается об-
ластная агролаборатория. Мож-
но садоводству заключить до-

говор с этой лабораторией на

обслуживание на месте. Для
этого надо обратиться в отдел
закупок и государственных

служб горисполкома к агрохи-
мику Вере Александровне Кра-
совской.

ОТ РЕДАКЦИИ.

Не плохо бы и в рамках

своего района иметь такую ла-
бораторию, которая могла бы
по заявке обследовать и поч-

ву, и насаждения в любом са-

ду. Не бесплатно, естественно.

Тем более, что специалистов у

нас предостаточно и рамками

в деятельности они не ограни-
чены. Думается, это было бы
хорошим их вкладом в даль-

нейшее развитие садоводства и

огородничества, приносящих

такую пользу жителям нашего

города и сел.
А инициатива такая, на наш

взгляд, должна исходить от

руководителей отдела закупок

и госслужб, кто больше других

заинтересован в том, чтобы
сланцевчане сами себя обеспе-
чивали продуктами питания.
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П О всей видимости, ни активную часть партии коммунистов, ни
демократов не удовлетворяет то, что их попросту водят за нос.

Пока шло стравливание КПСС с «Демократической Россией»,
ДПР и т. д., все выглядело вполне нормально. Но в резуль-
тате во власти вновь утвердились все те, под кем некогда за-
качался стул, н необходимость в приверженцах одного или дру-
гого лагеря отпала. Плодами пользуются другие.
Свидетельством тому положение, в котором могут оказаться
или уже оказались люди, в большинстве своем создававшие
нынешних кумиров политического олимпа.

Когда демократы пожинали плоды победы Б. Н, Ельцина
на выборах Президента России (а точнее, делали вид, что по-
жинали плоды, так как к дележу праздничного пирога многих и
многих из них не допустили), 29—30 июня в Москве состоялся ^   

второй этап инициативного съезда коммунистов России, на ко- осу^ествТшощйе'^управлениеГ Й
тором побывал председатель совета секретарей сланцеперера- власть народа заключается в

батыьающего завода «Сланцы» А. Н. Сорокин. Он согласился
поделиться впечатлениями о съезде с читателями.

— Я был а числе 820 де-

— Что подразумевается под

«возрождением Советской влас-

ти» ?
— Здесь надо задаться воп-

росом: «Как мы понимаем де-

мократию»? Демократия —

это власть народа. В чем за-

ключается эта власть? Сущест-
вуют выборные структуры,

том, что ему дано право изби-
рать. Народ избрал. Избрал

в числе

легатов — из 11 автономных

республик, 44 областей и 6
краев, которые собрались в

Социологическом институте для

участия во втором этапе ини-
циативного еьезда коммунистов
РСФСР.

— Анатолий Николаевич,
судя по вашим словам, на этот

раз представительство было
большим, чем на первом этапе
съезда, о котором мы уже рас-

сказывали в нашей газете?
— Да. В отличие от преды-

дущего этапа съезда расши-
рился круг делегатов от тер-

щущени е
безысходности

— Программа Яковлева или Советы всех уровней, которые
Горбачева — нет разницы, как что хотят, то и делают, факти-
ее называть. Собственно, съезд чески не неся при этом ни-
и собирался для того, чтобы какой ответственности перед
тоже дать решительный отпор, избирателями, так как отозвать

риторий, как, впрочем, увеличи- но уже с другой стороны, на депутатов практически невоз-
лось число партаппаратчиков уровне низов. Основной зада- можно. Это положение мы еще
среднего звена. Присутствовало чей съезда было принятие свое- более усугубили и усугубим
где-то 70 с лишним освобож- го проекта программы, несколь- выборами президента России и
денных секретарей первичных ко вариантов которой было мэров. Президент и мэры аб-
парторганизаций, порядка 80 представлено и обсуждалось на солютно никому не подконт-
секретарей райкомов, горкомов первом этапе в Ленинграде, рольны. Мы можем их только
и человек 60 было на уровне Между первым и вторым этапа- избрать, и не более. Теперь,
обкомов. Свердловская область, ми программа дорабатывалась, что бы они за пять лет ни на -

it примеру, «приехала» практп- но из-за того, что оргкомитет творили, ничего с ними не сде-
чески в полном составе. При- не очень-то прислушивался к лаешь. Раньше председателей
ехали все секретари райкомов предложениям ленинградцев и Совета хоть те же Советы мо-
во главе со вторым секретарем больше уделял внимания собст- гли переизбрать. А мэров ни-
обкома партии. веяно московскому варианту,

„ общего окончательного текста
- Это уже говорит о многом. п Jy4HTb не удалось Над ним

— Конечно... Представите- продолжали работать собравши-

лей вышестоящих структур, еся делегаты с мест,

как Российской Компартии, так — В чем была разница меж-

п КПСС, даже близко на съез- ду предложениями ленинград-

це не было. Михаил Сергеевич цев и москвичей, и до чего уда-

сделал свое заявление непо
средствеино перед съездом па

программной комиссии, где

сказал, что некоторые «истин-

ные марксисты» (благо на ко-

миссии присутствовали предста-
вители всех течений в КПСС)
возражают против нашей про-

граммы, пытаются пред-

ставить меня лидером буржуаз-
ной фракции в партии, и им мы

должны дать решительный от-

пор.

— Нашей называется про-

грамма, разработанная группой
А. Яковлева?

лось договориться?

кто не отзовет. Они пришли к

власти в результате всенародно-

го голосования.

— Так что же у нас измени-
лось с приходом демократии?

— Что касается власти —

ничего. Сидел в Ленинграде
Романов. Творил, что хотел.

Теперь сидит Собчак, и этот мо-

— Программа' москвичей, на жет творить, что захочет. Од-
мой взгляд, это программа «а надежда: он же хороший че-
правящей партии. Она получи- ловек, мы же его выбирали,
лась слишком объемной. Много Так вот, суть программы,
там .накручено лишнего, но не принятой на вторам этапе съез-
было, пожалуй, самого главно- да, заключается в том, что нуж-

го — механизма преобразова- но возвратиться к власти Сове-
ния нашего общества, чего не тов, порушенной еще Сталиным,
скажешь о ленинградском ва- Первоначально Советы одно-
рианте. В конечном- итоге ос- значно задумывались как Сове-
тановились на том, что изъяли ты трудящихся. Выборы шли
из московской программы це- ' по производственному принци-
лую главу и вставили разработ- пу с привлечением жителей
ку Ленинграда, где речь идет о территорий. Чем эта система
возрождении Советской власти, хороша? Она имеет идеальный

отзыв. В территориальном ок-
руге мы переизбрать не можем,
а в трудовом коллективе это
сделать не сложно. И контроль
за деятельностью депутата осу-

ществляется намного проще.
Кстати, даже не обязательно,
чтобы депутатами избирались
только трудящиеся данного кон-
кретного предприятия. Коллек-
тив мон;ет пригласить любого
компетентного человека.

— Но все эти программы, а
точнее варианты программ, мо-
гут остаться не более чем
мертвым грузом?

— Михаил Сергеевич дал
понять, что обсуждать програм -

му мы не будем, а «спустим»

уже готовую инструкцию для
рядовых членов партии в пер-

вички. У Горбачева своя про-
грамма, программа в заявлении
«девяти». Но я считаю, что
часть ортодоксов типа меня
имеют право на свою веру. Эти
люди убеждены в том, что ду-

мают правильно: что экономика
лучше регулируется государст-

вом; что весь i мир идет к со-

циализации; что Россию спасет
не предприниматель, а профес-
сионал; что с Запада нам нуж-

но перенимать науку управле-

ния государством и т. д. У ны-
нешней правящей верхушки
одна идеология — отобрать у

людей общенародную собствен-
ность, а не улучшать управле-

ние ею. Сейчас движение ини-
циативных коммунистов проиг-
рало. Проиграло, прежде все-

го, потому, что было заложни-

ком существующих структур
компартии. Компартии, руко-

водство которой проводит, на
мой взгляд, антирабочую поли-
тику. Уже созданы биржи тру-

да, которые фактически отме-

няют право на труд. Это право

отбирают у рабочего человека,

а мы стыдливо не замечаем,

что. происходит.

— Не кажется лн Вам, что
движение коммунистической
инициативы станет анахрониз-
мом и не найдет дальнейшего
пути развития?

— Определенная социальная

база для него всегда останется.

Это люди наемного труда, хотя

в зале их было не более 140
человек. А у власти будет но-

вая правящая, авангардная пар-

тия, которую усиленно пытают-

ся создать, но не та партия, в

которой буду я. Беседу вел

Д. ПОНОМАРЕВ.

Задана
сланцевских
демократов

На последнем собрании
сланцевской группы движе-

ния «Демократическая Рос-
сия» . в повестке дня стояло
два вопроса: об итогах вы-

боров 12 июня и задачах

сланцевской группы движе-
ния. Был проведен анализ

результатов голосования по

избирательным участкам и в

целом по Сланцевскому рай-
ону.

Говорили о том, что на по-

следующих выборах необхо-
димо не только присутство-

вать на избирательных уча-

стках в качестве наблюдате-
лей, но и непосредственно

работать в избирательных
комиссиях. По этому поводу
было принято согласованное

решение. Что касается выбо-
ра Президентом России Б. Н.
Ельцина, то расценивать это

как победу демократических

сил можно лишь с известны-
ми оговорками. Сделан толь-

ко первый шаг, а будет ли

сделан второй, на осенних

выборах городских мэров —

покажет время. От них за-

висит, пойдет ли Россия и

дальше по пути демократи-

ческих преобразовании. Так
что обольщаться и преда- 7
ваться эйфории не приходит-

ся.

Впереди еще и долгая

борьба за возвращение
Ленинграду его истори-

ческого названия Санкт-
Петербург, хотя результаты

проведенного референдума в

Самом Ленинграде достаточ-
но убедительны.

В связи с окончанием кам-

пании по выборам президен-

та собравшиеся обсудили
дальнейшие действия группы.

Многие вновь высказывались

за то, что не следует разра-

батывать долгосрочных про-

грамм, а нужно намечать

только основные направле-

ния деятельности, оставаясь
организацией оперативного

реагирования на события.
Одной из основных задач

на ближайшее время члены

группы видят в выдвижении

и проведении предвыборной
кампании кандидатуры от

«ДР» в мэры города.

Ю. ИВАНОВ,
член КС СГД «ДР».

НИКТО НЕ ЗАВЫ Г,
1—1 У кто же тогда знал, что

1 1 это выльется в целую веч-

ность — война будет длиться

до тех пор, пока будет жив

хоть один ее фронтовик и оче-

видец! Для них она, оказыва-

ется, не окончилась в те май-
ские дни сорок пятого, она с

ними всю жизнь была, есть и

будет. Это только сгоряча они

думали, что с войной покончи-

ли, были счастливы завоеван-

ной мирной жизнью, возвраще-
нием в свои края, к родным и

близким. А потом всякими бы-
ли для фронтовиков после-

военные годы: внимание к ним

и гордость людская сменялись

замалчиванием и забвением
солдатского подвига, на этом
фоне — возвышением отдель-
ных личностей, творились из-

вращения и ложь. Потом снова

проявлялись проблески какого-
то внимания. В зависимости
от настроения в руководстве

страны, от уровня справедли-

вости и заинтересованности
«сильных мира сего» всегда за-
висело самочувствие участни-

ков войны. Были времена, что
они сами хотели забыть все и

в мыслях не возвращаться,
стеснялись носить свои награ-

ды, досадовали, что забыты-
заброщены, а те, кому приш-
лось вынести муки и расправы

в концлагерях, не могли рас-

считывать на расположение об-
щества. Зато порой те, кто не

шохал пороха, был «возле»
войны, наоборот возвысились,

возгордились, напридумывали
себе заслуг.

Да, но невозможно уйти от
самого себя. И от войны нику-
да не деться — на всю жизнь.

Не только воспоминания, не

только (до сих пор) кошмарные

сны с атаками и взрывами, с

надвигающимися танками

мучают старых солдат, трево-
жат их и раны, застрявшие в

теле осколки, болезни, истории

которых тянутся с войны.

В последние годы отношение

к . ветеранам в корне измени-

лось. Жаль только, что долж-

ная оценка их заслуг перед
Родиной совпала с трудной
жизнью в целом обществе, и

потому нет возможности особо
позаботиться о ветеранах. Им,
конечно, крайне трудно психо-

логически осознать, что завое-

вывая кровыо и трудом лучшую
жизнь, в результате получили

полунищенское существование.
Позади осталась жизнь, утерян-

ные здоровье и силы, и ничего

невозможно изменить. Прихо-
дится рассчитывать только на
внимание и содействие со сто-

роны. Оно теперь есть во мно-
гом, хотя и слишком запозда-

лое. Ведь 25 — 30 лет назад

еще многое можно было бы
спасти, воздать должное значи-

тельно большему количеству
фронтовиков, легче было бы
восстановить судьбы и имена.
И теперь, когда так много лет
прошло с войны, приходится

В Е
решать сразу много проблем,
связанных с жизиыо фронто-
виков, с восстановлением исто-
рии.

Многие организации работа-
ют на это: в первую очередь,

отделы социального обеспече-
ния, военные комиссариаты,

музеи, архивы и различные

общества. У нас, в Сланцах,
активно действуют организации

ветеранов — в городе, на пред-
приятиях, в микрорайонах. Те-
перь бывший фронтовик не
остается в горе и несчастье на-
едине с собой, ему всегда мож-
но рассчитывать на помощь и

поддержку.

Известно, что увеличены

пенсии, предоставляются льго-

ты, в частности наш исполком
горсовета по возможности ста-
рается положительно и успеш-
но решать вопрос о предостав-

лении ветеранам войны благоуст-
роенного жилья, снимает вся-
кую напряженность. И если

этим же самым раньше прихо-
дилось вплотную заниматься и
горвоенкомату, то теперь здесь
бывают единичные бытовые
просьбы и жалобы. Однако ма-
териальная и бытовая — лишь

две стороны жизни.

Р Н ^
Именно в горвоенкомате

чувствуется, насколько много-

гранно развернута деятельность

вокруг того, чтобы слова «под-

виг народа в Великую Отечест-
венную войну» не оставались

каким-то общим размытым

будничным употреблением,
понятием, а стоял бы за ними

конкретный человек. Еще раз

можно только сожалеть, что

к этой работе вернулись очень
поздно, так как осуществить ее

становится все труднее. Заду-
мано создать Книгу Памяти, в

которую должны быть занесе-

ны имена всех погибших в бо-

ях за Родину. Намечено это

сделать к 1995 году. Казалось

бы, времени еще немало. Но

судя по тому, что работа дви-

жется, как говорится, черепашь-

ими темпами, то можно и не

успеть. Например, у нас в Слан-
цах только на подступах к

ней: уточнены объемы, уста-
новлена численность погибших
и пропавших без вести, нака-

пливается материал о невернув-
шихся с фронта... Этот вопрос
настолько серьезный и трудо-
емкий, что необходимо срочно
его обсудить в высоких ин-

т ь
станциях города и принять ме-

ры.

Над какими еще вопросами,

касающимися фронтовиков, по-

гибших на поле боя и остав-

шихся в живых, работает гор-

военкомат — об этом вели

беседу с его работником под-

полковником Александром Ар-
кадьевичем Пономаревым. Он
очень озабочен тем, что дейст-
вительно медленно продвигается

дело по созданию Книги Памя-
ти.

— Оно очень трудоемко,
требует большой тщательности,

переписки, организации. А в

горвоенкомате практически не-
кому этим заниматься. Вообще
вся работа с ветеранами тре-
бует отдельного внимания,
чтобы ее вели один — два че-
ловека, специально изучающие
и занимающиеся этими про-
блемами. У всех сотрудников
много всяких обязанностей. И
некоторые, в том числе и я,
кроме военных вопросов, зани-
маемся ветеранскими — уче-
том бывших воинов, ро-
зыском, в том числе розы-
ском наград. Вот об этом есть
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□
СЛОВО СПЕЦИАЛИСТУ

В 1991 году в питьевых

скважинах совхоза «Старо-
польский» и совхоза «Авро-
ра» обнаружили в воде лету-

чие фенолы. Содержание фе-
нолов в питьевой воде изме-

няется от 0,0015 до 0,012
мг./л. ПДК фенолов в питье-

вой воде 0,001 мг/л.
Появление летучих фено-

лов в питьевой воде сква-

жин говорит' о том, что име-

ются поверхностные источни-

ки загрязнения подземных
вод, а подземный поток на-

правлен в сторону водозабо-
ра скважин, что создает воз-

можность подтягивания за-

грязненных вод. Однако в

свое время эксперименталь-
ным исследованием Ленин-
градского горного института

была доказана возможность

естественного образования
фенолов в результате гидро-

лиза кукерситов горючих
сланцев.

Существующая ныне экс-

плуатация водоснабжения в

отдельных хозяйствах не мо-

жет не вызвать тревогу. Не-

удовлетворительное содержа-
ние зон санитарной охраны

артезианских скважин в де-

ревнях Загривье, Гостицы,
Попкова Гора, Старополье,
Поречье. Ограждение забо-
ром зоны строгого режима

выполнено не всплошную,

имеющийся забор зачастую

разломан. Помещения сква-

жин 1 не закрыты'на замок/ В

деревне «Попкова Гора в са-

нитарно-защитной зоне стро-

ого режима организованы

самовольные сельхозпострой-
ки. Требования санэпид-

станции не выполняются.

□

Бьпующее среди некоторых

I : петствг::--!ых за всдоскаб-
жепие лиц убеждение о том,

’.го толща пород в сотню

метров не может допустить

загрязнения вода/осного го-

ризонта, ошибочно и несосто-

ятельно хотя бы уже потому

что санитарное законодатель-

ство предусматривает органи-

зацию двух санитарно - за-

щитных зон: первую, зону

QnPOrrn° Р ежима в радиусе
о и оО метроаз, и вторую —

по проекту согласно расчету.

На самом деле при несоблю-

дении необходимых требова-

ний загрязнения могут про-

никнуть с поверхности в

грунтовые водоемы через

«геологические окна», тре-

щины. зоны аэрации, через

старые заброшенные скважи-

ны и, наконец, дефекты
скважин, водоемкость воз-

никновения которых возра-

стает по мере увеличения

срока эксплуатации скважин.

Исходя из вышеперечислен-
ных причин, могло и возник-

нуть появление фенолов в

питьевой воде.

Руководству совхозов не-

обходимо в кратчайшие сро-

ки навести порядок с водо-

снаожением, а главное повы-

сить ответственность персо-

нала за этот участок работы

Общественным организациям
совхозов, народным депута-

там на местах надо органи-

зовать и проводить контроль

за хозяйственно - питьевым

водоснабжением и всемерно

содействовать его улучше-
иию.

п. ЧЕКУНОВ,
санитарный врач.

СПАСИБО ТЕБЕ,

СЕРЕЖА
БЕСФАМИЛЬНЫЙ

Мы выражаем большую на-

дежду, что наше письмо будет
опубликовано.

В Сланцы наша семья (у
нас дочь Танечка, ей 5 лет)

приехала на отдых к родст-

венникам. Случай, который мы

хотим вам описать, произошел

в четверг, 1 1 июля. Мы стояли

на остановке «Больничный го-

родок» в ожидании автобуса.
Когда автобус проезжал у све-

тофора, произошло страшнее и

непредсказуемое: у Танечки
упала игрушка, она потяну-

лась за ней, споткнулась о

поребрик и упала на про-

езжую часть. Наше состоя-

ние было просто не передать.

Не растерялся только паренек,

стоявший чуть правее нас —

он схватил Танечку, когда до

автобуса оставалось 2—3 мет-

ра, а водитель затормозил лишь

в том месте, где должен был
остановиться автобус. Парню на

вид лет 18—20, одет в голу-

бой спортивный костюм. Един-
ственное, что нам удалссь уз-

нать о нем, это его имя — Се-
режа. Он сел в этот же авто-

бус и уехал в направлении Лу-
чек. А мы не успели его даже

отблагодарить. Найти Сергея
так и не удалось, а завтра на-

ша семья уезжает домой, в

Москву. Поэтому мы обращаем-
ся в вашу газету с большой -

просьбой поблагодарить через

нее Сергея. Большее спасибо
тебе, Сережа, за Таню! Будь
счастлив, крепкого тебе здо-

ровья, большой и светлой люб-
ви.

Семья СМИРНОВЫХ.

ftl УТБОЛ является одним из

самых популярных видов
спорта. Вот и у нас в райо-
не с 30 апреля по 5 июля на

полях сельских коллективов

физкультуры проходило

первенство агропрома по

футболу. Соревнования про-

шли в азартной и увлека-

тельной борьбе. У всех

команд проявилось стремле-

ние к хорошей содержатель-
ной игре, жажда к голу, по-

беде. Чувствовалось большое
желание людей играть, при-

носить пользу своей коман-

де, несмотря на все трудно-

сти с футбольной формой,
проездом на игру.

Хочется также отметить

болельщиков всех команд,

участвующих в турнире. Их
собиралось намного больше,
чем на матчах па первенство

города — благодаря рекла-

ме, которая извещала о каж-

дой встрече. Поклонники
большого футбола были сви-

детелями красивых голов и

комбинаций, команды сража-

лись с первой и до последней
минуты.

В итоге чемпионами райо-

на стали футболисты совхоза

«Родина», которые в упор-

ной борьбе на протяжении

Двухкругового турнира вели

борьбу за этот почетный ти-

тул с командой совхоза «Ав-
рора», т. к. оба совхоза уже

с первых туров ушли в' от-

рыв от остальных соперни-

ков. И только заключитель

иый, драматичный, матч меж-

ду этими совхозами опреде-

лил победителя. Со сче-

том 3:1 красивую победу
одержали футболисты совхо-

за «Родина». На сегодня

можно с уверенностью ска-

зать, что это две самые силь-

ные команды в районе. Тре-

тье место заняли футболис-
ты совхоза «Старопольский»,
которые только по лучшей

разнице мячей опередили

молодую команду СПТУ-57.

НА ПЕРВЕНСТВО
АГРОПРОМА
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биоэнерготерапевтические сеансы. Обладает уникальным ^ 16
ром целебного воздействия на организм п прттл^т льньш Да-
агностику и лечение различ^Ггрупп заболеваниТТ^л ДИ ‘
также по фотографии и фантому. Дает установив I* ™ ЧН0 ' а
ление, повышение жизненного тонуса при помотии ЯнллД ° Р0В
тических лучей. '“«уса при помощи биоэнерге-

Во время сеанса производит: определении гллг,™л™

лечебного воздействия; выявление сглаза, вампиризма и

т ВСТРЕЧА с интересными люаьми
их ликвидацию, биоэнергетическую зарядку воды, кремов и

мазей,■ гармонизацию организма на уровне подсознания.

Проводится набор групп для индивидуального лечения.

Выступления врача состоятся в воскресенье, 21 июля, в 19
часов в ДК горняков и в понедельник, 22 июля, в 18 часов 30
минут во Дворце культуры СПЗ «Сланцы». Пена входного

билета 6 рублей. Билеты продаются в кассах ДК горняков и

Дворца культуры СПЗ «Сланцы», а также в городской орга-

низации общества «Знание» (ул. Кирова, 23).
Справки по телефону 2-12-40. ’ Э. ГОРШКОВА,
ответственный секретарь городской организации обще-
ства «Знание».

И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

О л

ФУТБОЛ

Лучшим бомбардиром
первенства стал Юрий ЕЦер-
бенко из совхоза «Родина»,
забивший 12 мячей. Самым
полезным игроком на поле

признан Юрий Старовойтов
из совхоза «Аврора».

Команде - победительни-
це был вручен переходящий
кубок горсовета, а также все
призеры награждены вымпе-

лами и грамотами ГС
ВДФСО профсоюзов.

Хочется также отметить

команду, составленную из

совхозов «Родина» и «Авро-
ра», которая успешно высту-

пает на первенство города
по футболу. Обыгрывает до-

вольно именитых соперников
с предприятий города. До-
вольно неплохо выступили

они и на кубок Л ФСК «Ни-
ва», где участвовало 40
районных команд Ленинград-
ской области. И нашей мо-
лодой сельской команде не

хватило немного мастерства

и спортивного счастья, чтобы
войти в десятку лучших кол-
лективов области и повести

спор за награды.

Но, как говорят, начало

положено, и в следующем

году этой несомненно пер-
спективной команде по пле-

чу самые высокие места в

городе и вбласти.

И. ГУСЕВ,

инструктор ГС ВДФСО
профсоюзов.

УСПЕХ ЮНЫХ

/

что сказать, просто необходи-
мо, и хорошо, что выступит

газета - помощь ее будет
кстати.

— Александр Аркадьевич,
если можно, то поподробнее
расскажите об этой стороне

дела. Война уже очень далеко,

так почему так долго награды

не могут найти своих хозяев?

— Верно заметили, что ча-

сто награды разыскивают чело-

века, а не он их. На войне бы-
вало всякое. Солдата ранило,

а еще хуже — убило. Приказ
о награждении есть, а вручать-

то уже и некому. Раненного
тут же отправили в госпиталь,

если выздоровел, мог попасть

Уже в другую часть. Порой он

и не знал, что наградили. Да
мало ли обстоятельств, из-

за которых награды оседали

в главном управлении кадров

Министерства обороны СССР.
Почему не раньше, а только

сейчас вплотную занялись ро-

зыском? Просто об этом никто

вс думал. За эту работу взя-

лись только к 40-летию Побе-
ды.

— И каковы результаты?
Тяжело искать, следов

остается все меньше и меньше.

Адреса ведь есть только до-

военные — где родились, от-

х УДа призывались. В марте

1991 года комиссия по госу-

дарственным наградам при

Президенте СССР рассмотрела

итоги работы по поиску фрон-
товиков 1941 — 1945 годов,

тех, которым не были вруче-

ны награды. Их около 1 мил-

лиона человек.

Подчеркиваю, что списки бы-
ли сделаны на основании ста-

рых адресов и разосланы по

военным округам, откуда, в

свою очередь, по горвоенкома-

там. Очень непродуманно так

было сделано, что потребовало
огромных усилий, часто беспо-
лезных. (А. А. Пономарев по-

казал целую книгу с именами,

их тысячи, которые нужно бы-

ло все проверить, хотя' из Слан-
цев там могло быть, к примеру

2 фамилии. — о. С.). Прове-
рены тысячи адресов.

Ну, а конечный результат

таков: всего в Ленинградской
области установлена судьба
157 награжденных (которые не

получили наград), из них жи-

вых 51 человек. Вручено на-

град 5. Разыскано 49 родствен-

ников погибших, которым пе-

редано 7 наград.

На этом фоне, надо сказать,

неплохо получилось с розыском

в нашем районе. Установлена
судьба 7 человек, все они жи-

вы. Нынче награды вручены

двоим: Ввдокимсву Александ-
ру Васильевичу из Гостиц и

Назарову Павлу Петровичу из

Черновского — медали «За
отвагу». Не можем установить

судьбу двоих призванных на

войну из Сланцев, и. возможно,

эта публикация нам поможет:

это Васильев Василий Андре-
евич, 1903 года рождения,

проживал на ул. Советская, в

д. № 7: Баранов Василий Алек-
сандрович — ул. Зеленая, д. 2.
Трое найденных уже умерли:

Васильев Иван Васильевич,
1915 года рождения, служил

в 133-м стрелковом полку: Ва-
сильев Александр Сергеевцч,
пулеметчик 47то артиллерий-
ского полка; Васильев Николай
Васильевич, разведчик 173-й
танковой бригады. Награды,
которые придут в горвоенкомат,
вручим их женам.

— Кроме этого, что еще уда-

лось сделать?
— Вручение орденов Вели-

кой Отечественной войны пер-

вой и второй степеней, которых

удостоились активные участ-

ники войны, партизаны, под-

польщики, вольнонаемные. С
1985 года всего вручено таких

наград 1852. А вообще у нас

каждый день идет работа с ве-

теранами, так называемая те-

кущая.

— Действительно, дел много.

Как же все-таки управляетесь?

— В городе и районе есть

ветеранская организация, во

главе с советом. Она действен-
ная и хорошо организована.
Хорошо, что у них теперь есть

свое помещение, с телефоном,
заведена картотека. Помогают
ветераны во многом. В том же

поиске награжденных. Мы в

этом очень благодарны ветера

нам Михаилу Григорьевичу
Горбачеву, Виктору Николае-
вичу Кужелеву, Дмитрию Ва
сильевичу Антоненкову
скорбим о его недавней смер-

ти, уж очень активным и бое

вым был нашим помощником,
и другие. Да без ветеранов нам

и не обойтись в работе с мо

лодежыо.

Этот разговор с работника

ми горвоенкомата, думаю, при-

даст оптимизма бывшим фрон-

товикам. О .них заботятся, иск-

ренне хотят, чтобы святое де-

ло освободительной борьбы
целого народа и каждого в от-

дельности человека никогда не

кануло в забытье, чтобы оно

жило в веках. А это придаст

сил и надежд.

О. СВЕТЛОВА.

10 — 11 июля 1991 го-
да в поселке Мичуринске на
великолепной спортивной ба-
зе проходили соревнования

но легкой атлетике на пер-
венство Ленинградской обла-
сти среди учащихся спортив-
ных школ в младшей возра-
стной группе. 120 юных
спортсменов разыгрывали
чемпионские звания в 6
различных легкоатлетиче-

ских многоборьях.

Наибольший успех выпал
на долю трех сланцевских
ребят. Дима Алексеев (шко-
ла № 3) выиграл много-
борье среди стайлеров. На-
таша Савельева (школа №5)
стала чемпионкой области
среди барьеристок. Таня Фе-
дорова (школа № 5) — по-
бедительница в самом труд-
ном многоборье, где надо
было показать умение бе-
жать барьерную дистанцию,
толкать ядро, прыгать в вы-
соту п пробежать стайлер-
скую дистанцию.

Ира * Саидина (школа
№ 6) заняла второе место
среди метателей. Игорь По-
пев (школа № 12) стал
бронзовым призером в барь-
ерном многоборье. Дима
Самсонов (школа № 12) стал
третьим среди прыгунов.

Лена Илларионова (шко-
ла X? 3), Максим Кичев
(школа № 12), Оля Рокото-
ва и Света Семенова (шко- •

ла .No 3), Наташа Рудиюк
(школа № 5) хоть и не вош-
ли в число призеров, но
приобрели опыт выступлений
на крупных соревнованиях

и помогли успешно высту-
пить команде нашей спор-
тивной школы. В неофици-
альном командном зачете

наша школа заняла второе
место.

И. ВАСИЛЬЕВ,
старший тренер ДЮСШ.



Михаилу Васильевичу
ДОЛГОВУ

Сердечно поздравляем с 60-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья.

Жена, дети.

Николаю Георгиевичу
ПЕЧУРО

От всей души поздравляем с

юбилеем. Желае.м крепкого

здоровья, семейного благополу-
чия, долгих лет жизни.

Коллектив бригады Г. Л.
Пикалева шахты № 3.

Нине Ивановне
АЛПЕЕВОИ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем здоровья, счастья.

Коллектив поликлиники

филиала РТМО.

Iтелевидение в

15.40 — Док. ф. 16.30 — Муз.
телефильм. 17.30 — Телестан-
ция «Факт». 17.35 •— «Пусть
цветет иван-чай». Спектакль.
19.10 — Музыкальная лоция.
19.55 — Мультфильм. 20.15
— Реклама. 20.20 — Телестан-
ция «Факт». 20.40 — «Дон
Жуан». Телефильм. 21.00 —

Время. 21.55 — Актуальное
интервью. 22.05 — Футбол.
23.05 — «В ожидании Элиза-
бет». X. ф. 0.20 — Русское
видео.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ПЯТНИЦА, 19 ИЮЛЯ

17.00 — Программа передач.

17.05 — Телефильм. 18.30 —

«Норка европейская». 19.00 —

Телеинформацпя. 19.15 — Ак-
туальная камера. 19.30 — Дет-
ский экран. 20.00 — Время
рассудит. 20.30 — «Лечебные
травы». 21.05 — Молодежная
викторина. 21.30 — Актуаль-
ная камера. 21.55 — Реклама.
22.00 — «Двойной коктейль».
Спектакль. 23.15 — Жизнь в

танце.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 19 ИЮЛЯ

6.30 — Утро. 9.00 — «Ни-
колас Никльби». X. ф. 5-я и 6-я
серии. 10.45 — Мультфильмы.
11.15 — ...До 16 и старше.

12.00 — ТСН. 12.15 — «Мап-
пет-шоу». Кукольный фильм
концерт. 7-я и 8-я серии. 13.05
— Фильм-концерт. 15.00 —

ТСН. 15.15 — «Где-то гремит

война». X. ф. 3-я серия. 16.30
— '«От Юрмалы до... Сан-Ре-
мо». 16.55 — Мультфильм.
17.15 — Док. ф. 18,30 — ТСН.
18.45 — Мультфильм. 19.00 —

Человек и закон. 19.45 —

Концерт. 20.05 — «Николас
Никльби». X. ф. 5-я серия.

21.00 — Время. 21.40 — «Ни-
колас Никльби». X. ф. 0-я се-

рия. 22.35 — Актуальный ре

лортаж. 22.50 — «ВИД» пред-

ставляет: «Поле чудес», «Муз-
обоз», «Шоу-биржа», «Дело»,
MIB, «Эльдорадо». В переры-

ве (0.50) — ТСН. 2.05 —

«Николас Никльби». X. ф. 5-я
и 6-я серии.

Вторая программа

7.00 — Утро делового чело-

века. 8.00 — Утренняя гимна-

стика. 8.15. — Мультфильм.
8.30 — Док. ф. 9.25 — Диа-
лог с компьютером. 10.10 —

«Песня плюс дружба». 10.45
— Три мечты Степана Эрьзи.

Программа телевидения России
11.30 — 13.30

11.30 — От за от. «После
словне». 12.00 — «Театр Тов-
стоногова... без Товстоногова...».
13.30 — «Паруса». Фильм. 2-я
серия. 14.35 — Док. ф. 15.00

— «Гробовщик». Телеспек-
такль.

Программа телевидения России
17.00 — 19.00

17.00 — «Визитная карточ-

ка». Встреча с руководителями

предприятий Ленинграда. 18.10
— Концерт. 19.00 — Гребля
академическая. 19.30 — Кон-
церт. 20.00 — Вести. 20.15

—- Спокойной ночи, малыши.

20.30 — Ключ к мировому

рынку. 21.00 — Время. 21.40
— Коллаж.

Программа телевидения России
21.45 — 1.15

21.45 — «Москва — Петуш-
ки, Зй вагон». Памяти Вене-

дикта Ерофеева. 22.30 —

«К-2» на Московском фестива-
ле. 23.00 — Вести. 23.15 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 19 ИЮЛЯ
7.30 — Здравствуйте1 7.35

— Завтрак бизнесмена. 7.45 —

Час кино. 9.00 — Концерт.

9-25 — «Да здравствует ли-

цей». 9.50 — ТТЦ «Лира».
10.10 — Телефильм. 10.40 —

«Жизнь и приключения четырех

друзей». X. ф. 4-.ц серий. И. 10

— «Другими глазами». Кто по-

может детям-нпвалидам? 12.26
— «Мертвый сезон». X. ф. 1-я

и 2-я серии. 14.40 — «Завтра».

Is кино 1

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 19
июля — «Терминатор». Нача
ло в 17.30. «Счастливые капо-
ты». Начало в 19.30 «Влип-
ли». Начало в 21 час 30 минит.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19
июля — «Звездные войны».
Начало в 11, 18.10, 20, 22 ча-

са.
ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА

«ТРУД». 19 июля — «Прише-
лец из глубины». Начало в 19,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
19 июля — «Найти и смыть-

ся». Начало в 19 часов. «Ког-
да я раздеваюсь». Начало в 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 июля — «Трое муж-

чин и младенец в люльке».

Начало в 17. 19, 21 час.

»

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

УМ «ЛЕНОБЛРЕМ-
СТРОИ»

срочно требуются
МАШИНИСТ автокрана

на КС-2561,
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-52 (самосвал).
Оплата труда повремен-

но-премиальная. Адрес:
ул. Партизанская, 2, теле-

фон 2-23-61. Капарин И. Н.
3—3

•
ШАХТА

им. С. М. КИРОВА
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает на работу

МАЛЯРА - ШТУКАТУ-
РА

ГОРНОРАБОЧИХ фляго-
вой,

РАБОЧИХ, в душевые,

ГРУЗЧИКОВ сланца с

правами слесаря.

3—1
•

АРЕНДНОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«ТРЕСТ № 63»

приглашает на работу

ГЛАВНОГО ЭНЕРГЕ-
ТИКА - МЕХАНИКА.

Оклад по договоренности.

Обращаться по адресу:

ул. Свердлова, 12а, телефон
41-411.

2-2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В связи с ремонтом линии

.сортовых изделий с .17 ию-

ля 1991 года в торговую

сеть будет поступать хлеб
формовой 0,75 килограмма

1 сорта.

1 — 1
•

СЛАНЦЕВСКИП
МЕЖСОВХОЗНЫМ

ЛЕСПРОМХОЗ
приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ категорий
«Д» и «Е»,

ТРАКТОРИСТА на трак-

тор МТЗ-82.
Обращаться: ул. Комсо-

мольское шоссе, 78, телефон
2-26-75.

3—3

ОБЩЕСТВУ
С ОГРАНИЧЕННОЙ

ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
«СУРЭН»

* ребуются

ВОДИТЕЛИ категорий
С Е.

аккумуляторщик.
Оплата труда сдельная

(от 500 рублей н выше),
обеспечение бесплатным пи-

танием.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Кингисеппское
шоссе, д. 10, телефон
73-040.

3—2-

ВСЕМ предприятиям,
ОРГАНИЗАЦИЯМ, УЧ-
РЕЖДЕНИЯМ, КООПЕРА-
ТИВАМ, НЕЗАВИСИМО
ОТ ФОРМ СОБСТВЕННО-
СТИ,

СООБЩАЕМ .

расчетный счет для еже-

месячных отчислений одно-

го процента от средств на

оплату труда в Фонд заня-

тости:

Комитет по труду и за-

нятости Л енобл исполком а,

расчетный счет 000699701,
Главное управление Цент-
рального Банка РСФСР по

Ленинградской области
РКЦ (расчетный кассацион-

ный центр) г. Ленинград,
МФО 181015.

3-1

•
СЛАНЦЕВСКИП

МЕХЛЕСХОЗ
ФОРМИРУЕТ

специализированную брига-
ду на лесозаготовки для

производства экспортной
продукции,

приглашает на работу

ВАЛЬЩИКА,
ТРАКТОРИСТА,
РАСКРЯЖЕ В 1Ц И К О В

высокой квалификации.
Заработная плата 1000 —

1600 рублей в месяц.

Справки по телефо-
ну 2-17-42.

3—2

ЛЕБЯЖЕНСКОЙ ДИСТАНЦИИ ПУТИ

на постоянную работу

требуются

БРИГАДИРЫ пути,

МОНТЕРЫ пути,

заработная плата по коллективному подряду до

750 рублей. Проезд бесплатный к месту работы, вы-

дается спецодежда, имеется неблагоустроенное жилье,

плотники,
СТОЛЯРЫ (зарплата до 600 рублей).
За справками обращаться в отдел кадров Лебя-

женской дистанции пути по адресу: 188532, п. Ле-
бяжье, ул. Путейная, 1.

Телефоны 7.6-501 городской, ж/д 2-39, 2-10, на

станций Сланцы товарная — к дорожному мастеру.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ

РАЙОННОМУ

ТЕРРИТОРИАЛЬНОМУ

МЕДИЦИНСКОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ

гребуастс»

на постоянную и временную

работу:
САНИТАРКИ палатные

(оклад 200 — 220 рублей),
ЛИФТЕР, £

РАБОЧАЯ по белью.
Санитарки психиатричес-

кого отделения пользуются

правом ухода на пенсию в

возрасте 50 лет.

Обращаться в отдел кад-

ров, к главной медсестре ив

психиатрическое отделение.
3—3

&

ШАХТА

« Л Е Н И Н Г Р А Д С К А Я »

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»

на сезонные работы
приглашает

РАБОЧИХ подсобного хо-

зяйства, ^

на постоянную работу
СЛЕСАРЕЙ по ремонту

парокотельного оборудова-
ния на участок ЭМС,

ГАЗОСВАРЩИКОВ на

участок ЭМС,
ПОМОЩНИКОВ МАШИ-

НИСТА экскаватора ЭКГ-5
на технологический комп-

лекс поверхности.

3—2

ДЕТСКОМУ САДУ № 13

требуются

ПОВАР,
ДВОРНИК - САНТЕХ-

НИК (оклад 200 рублей),
ПОДСОБНЫЙ РАБО-

ЧИЙ. ^ с

За справками обращать-
ся по телефону 2-15-45.

2—2

ШКОЛЕ № 11

требуется

УБОРЩИЦА.
2—1

•
СПРАВКА

ПАССАЖИРСКОГО
АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

С 18 июля 1991 года по

маршруту № 107 «Сланцы
— «Здоровье» ежедневно

вводится рейс автобуса от-

правлением из Сланцев в

9 часов 25 минут, со с/т
«Здоровье» — в 10 часов 40
минут.

2—1

•
При средней школе № 1

ИМЕЮТСЯ ПУТЕВКИ

в городской пионерский
лагерь «Парус» по цене 17
рублей на третью смену.

Обращаться к начальнику

лагеря с 15 до 17 часов.

3-1

Меняю двухкомнатную квар-

тиру в Сланцах на частный дом

в городе или пригороде. Обра-
щаться по тел. 2-23-65.

•
Напоминаем, что вы-

гул' собак на террито-

рии площадки средней шко-

лы № 1 запрещается, так

как несовместима детская

площадка с площадкой для

выгула собак.
Администрация школы.

2—1
©

ПО «СЛАНЦЫ-
ЖИЛКОМХОЗ»

требуются
ЛИФТЕРЫ - ОБХОДЧИ-

КИ,

ЭЛЕКТРОМЕХАНИК по
лифтам,

МАСТЕР по эксплуатации

лифтов.

Предоставляется служеб-
ное жилье.

Обращаться по адресу:

ул. Северная, 1.

2—1

Коллектив автоколонны

ЛПО «Ленинградсланец» вы-

ражает искреннее соболезно-
вание Вадиму Александрови-
чу Прокофьеву в связи с без-
временной смертью его отца.

Сердечно благодарим коллек-
тивы ТСЦ, РСЦ, СРСУ и СПЗ
«Сланцы», друзей, оказавших

помощь в похоронах нашего до-
рогого Котова Александра
Яковлевича.

Жена, дочь.

-A i 4
От всего сердца благодарим ,

администрацию, весь коллек-
тив, ветеранов СПАТП, друзей,
соседей — жильцов дома № 2
по улице Баранова, оказавших
помощь в похоронах и разде-
ливших с нами горечь утраты
нашего дорогого Мамонтова Ни-
колая Ивановича.

Жена, дети, сестры.

Выражаем сердечную благо-
дарность коллективам Севере- ,

Западного СМСУ треста «Сев- ■

запметаллургмонтаж», аптекю^ж
№ 74, родным, близким, сосе- у
дям за оказанную помощь в по-
хоронах нашего дорогого и лю-
бимого Михалова Игоря Алек-
сеевича.

Мама, жена, дети, брат,
сестра, родные.
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